

Caroline Celico quiere volverse a Brasil

Escrito por Actualidad Evangélica
Miércoles, 29 de Agosto de 2012 12:44

De tener que dejar Madrid, como todo lo indica, la esposa de Kaká lo tiene claro, no desea ir a ningún otro país que no sea Brasil.



Caroline Celico junto a Kaká, en días más felices

(Agencias / Redacción, [J. Fernández](#) , 29/08/2012) El futuro de Kaká todavía es incierto. Sin embargo, su familia ya hace planes de futuro. "Estamos programando la vuelta a São Paulo de toda la familia. Si Kaká se marcha del Madrid no iríamos a otro país". Con estas declaraciones, concedidas a la revista RG, la mujer del jugador blanco, Caroline Celico, desataba la rumorología sobre una posible vuelta del jugador al fútbol brasileño.

DESCARTADO EL MADRID

El Real Madrid le ha indicado la puerta de salida a Kaká. Lo ha hecho varias veces y de

Caroline Celico quiere volverse a Brasil

Escrito por Actualidad Evangélica
Miércoles, 29 de Agosto de 2012 12:44

distintas formas. El equipo no cuenta con el brasileño, Mourinho ha planificado su temporada sin contar con los servicios del centrocampista cuyo rendimiento no ha sido el esperado. Los dirigentes del club de Concha Espina le contrataron esperando la calidad de una de las estrellas del fútbol mundial y la jugada no les ha salido como planearon. Temporada tras temporada, Kaká ha visto como el banquillo se convertía en su hábitat natural y tampoco ha sabido aprovechar las oportunidad que Mourinho le ha brindado. Por ello, el Real Madrid sólo busca su venta. La cesión no entra dentro de sus planes porque cuando el brasileño vuelva, sería 2,5 millones de euros más caro. [La 'Ley Beckham'](#) es la principal culpable de ello.



Kaká intentará continuar su carrera deportiva en Brasil, con la mira puesta en el mundial 2014 / EFE

DESCARTADO EL MILAN

Pese a los deseos de los tifosi rossonegros, el posible fichaje del centrocampista por el Milan ha sido descartado, una vez más, por su presidente Adriano Galliani. Los elevados impuestos que deberá pagar el equipo (43%), además del cuantioso sueldo del jugador (10 millones de euros al año), son, según su visión, los principales problemas para incorporar al que ya fuera su futbolista hasta hace tres años.

Además, la cesión ya confirmada por Galliani del jugador serbio-español de la Roma **Bojan Krkic** al Milan, cierran aún más las puertas al fichaje del brasileño.

BRASIL COMO POSIBLE, Y ÚNICO DESTINO, CON LA MIRA EN EL MUNDIAL

Kaká, por su parte, sigue teniendo en mente una posible salida del Santiago Bernabéu. Este martes Mourinho afirmaba en rueda de prensa que la puerta para las entradas y las salidas seguía abierta hasta el próximo viernes y la mujer de Kaká concedía una entrevista a la revista RG en la que confesaba que su familia está preparando “la vuelta a Sao Paulo porque si mi marido se marcha del Real Madrid, no iríamos a otro país”.

Y es que el brasileño baraja regresar a su país natal como la única opción que le queda para resolver su situación actual en el equipo madridista y encontrar un equipo en el que pueda ser titular, condición fundamental para poder cumplir su sueño de representar nuevamente a su país natal en el mundial de 2014, que se celebrará precisamente en Brasil.

CONVOCADO PARA LA SUPERCOPA... ¿SU ÚLTIMO PARTIDO DE MERENGUE?

Pese a todo, y quizás en atención a la buena disposición del brasileño para resolver su situación, [Mourinho le ha convocado hoy para jugar el partido de vuelta de la Supercopa, contra el Barcelona](#) . Junto a él regresa Pepe, recuperado del golpe que recibió en la cabeza en el partido de ida, y debuta el nuevo fichaje del Real Madrid, el croata Luka Modric.

¿Será el último partido de Kaká como merengue?

SENDAS DIOS HARÁ...

No es la primera vez que Kaká, cuya vida estuvo marcada por un grave accidente en su juventud que a punto estuvo de invalidarle de por vida para la práctica del deporte, enfrenta

Caroline Celico quiere volverse a Brasil

Escrito por Actualidad Evangélica
Miércoles, 29 de Agosto de 2012 12:44

momentos difíciles en su profesión. Su fe en Jesucristo es conocida por todos y no es difícil imaginarle, en este tiempo de dificultad profesional, apoyado en la oración y en la búsqueda de auxilio divino.

Su salida a otro club parece difícil pero, seguramente, Kaká y Caroline conocerán una canción muy popular en las iglesias evangélicas, cuya letra que dice así:

*/ Sendas Dios hará /
/ Donde piensas que no hay /
/ Él obra de maneras que no podemos entender /
/ Él te guiará... /*

Pues eso... ¡Ánimo Caroline!

Fuente: Agencias / Redacción: Actualidad Evangélica, Jorge Fernández